



Construit à partir de : 1872

Situé à: Lyon

En 1168, une petite chapelle est construite à Fourvière mais de plus en plus de pèlerins viennent donc un projet d'agrandissement est prévu.
 En 1870 une guerre éclate entre la France et la Prusse, les lyonnais, inquiets, expriment un vœu à Notre-Dame de Fourvière pour éviter l'occupation de la ville et s'engagent à construire une église dédiée à la Vierge si ce vœu est exaucé. Lyon sera épargnée; et la 1^{ère} pierre de la basilique est donc posée en 1872. Il fallut 12 ans pour réaliser le gros œuvre et encore plusieurs années pour que l'intérieur soit achevé. La nouvelle église est érigée en 1897.

En-dessous de la Basilique se trouve le jardin du Rosaire, conçu pour isoler ce lieu de prière de la ville.

